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Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Bericht des Vorsitz: 
1. Bis Dezember wurde die Anstellung der 450€ Jobber verlängert. Diese sind 

fleißig, Straßen werden von Ästen befreit, diese werden dann geschreddert. In 
Warrenzin wurde begonnen bis zu den Tannen. Richtung Drönnewitz wird 
hochgeastet, dann   Beestland. Danach die Friedhofshecke nach Ballin. Zur 
Sicherheit muss eine Esche gefällt werden, die Fällgenehmigung ist da. Wir 
müssen noch die Zaunsache besprechen, der könnte Schaden nehmen.  

2. Breitbandausbau: Jetzt geht es langsam los. Die Förderkulisse hat sich positiv 
geändert für alle Ortsteile. Eine Einwohnerversammlung hat stattgefunden. 
Leider waren wenig Einwohner vor Ort, es gibt wohl schon hier und da gute 
Verbindungen. 

3. Der Zensus 2022 wird bis Mai durchgeführt. Es werden noch Befragende 
gesucht, bitte beim Landkreis melden. 

4. Die Brandschutzbedarfsplanung wird neu erstellt. Die Feuerwehren waren am 
Zug in Sachen Erfassungsbogen 1. Ist erledigt. 

5. Teilfortschreibung Windeignungsgebiete: Daran haben wir uns seit Jahren nicht 
beteiligt. Machen wir jetzt genauso. 

6. Stellungnahme Planung Peene-Naturpark: Der Bereich wird neu überplant. Es 
wird darauf hinaus laufen, dass die Projektleitung den Plan erstellt, keiner von 
uns weiß, was dabei herauskommt. 

7. Kriegsdenkmal Beestland: An der Kapelle steht das Denkmal, es ist nicht mehr 
ansehnlich und müsste instandgesetzt werden. Wir müssen herausbekommen, 
ob wir Träger des Denkmals sind,  wir müssen uns dann dazu Gedanken machen. 

8. Kinderspielplätze: Die Beanstandungen wurden beseitigt, im Frühjahr wird noch 
der Fallschutz nachgeholt. Geld für die Sanierung der Spielplätze wird 
bereitgestellt. Fördermittel sind möglich aber schwierig. Die Umsetzung wird 
dauern, weil viele Projekte vorher anstehen. Dennoch werden wir einen planen 
und auf die Liste setzen, wir müssen uns über den Standort einigen, bitte 
Gedanken machen. 

9. Öff. Gewalt: Wir sind angeschrieben worden uns zu äußern, ob öff. Personen wie 
Gemeindevertreter zu Schaden gekommen sind. 

10. Feuerwehr besprechen wir im nichtöffentlichen Teil. 
 
 
Anfragen der Gemeindevertreter 
Frau Küthe:  
Keine Anfrage aber eine Information: Die Info über die Arbeit des ISBN war gut, in 
Warrenzin wird auch schon beraten. Das scheint gut zu laufen. 
 
Herr Freuer: 
Breitband: Kann man darüber nachdenken die Hochspannungsleitung in die gleiche 
Aufgrabung zu verlegen? 
Bürgermeister: Müssen wir die TÖBs ansprechen. 
 



Herr Freuer: 
Ausläufe Oberwasser: Die Gräben müssten ausgebaggert werden. 
Bürgermeister: Da machen wir einen Ortstermin und schauen uns das an. 
 
Herr Ahlgrimm: 
Übung in Wolkow: Die Regenabläufe sollten regelmäßig kontrolliert werden. 
Die Pappel auf dem Spielplatz: nach dem Sturm hängen Äste runter. 
Bürgermeister: Bitte direkt dem Ordnungsamt melden. 
 
Herr Ahlgrimm: 
Zufahrt Kwiatkowski: Da setzt stets der Anhänger auf, müssen wir das machen? 
Bürgermeister: Müssen wir prüfen ob wir zuständig sind. 
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